

De las 23 sillas de ruedas, 2 caminadores, 1 par de muletas y 1 par de bastones, que se entregaron gratuitamente, en su mayoría fueron para policías en servicio pasivo, que por más de 25 años sirvieron al país a través de su servicio

Uno de ellos fue el Sgto. primero Mario Buenaño de 70 años, del cantón Milagro. Comentó haber pertenecido por 25 años a la institución, al tiempo de sentirse agradecido porque necesitaba una silla de ruedas ya que, por su insuficiencia renal, diabetes y otras enfermedades, sus piernas no soportan ya su peso por la debilidad que le ocasiona su enfermedad. “Con esta silla podrá mi familia también tener un alivio al movilizarme hasta el centro de diálisis que voy tres veces a la semana” comentó

Como él, fueron varias las historias que se juntaron en un emotivo acto que contó con las principales autoridades como la Cmte. Tanya Varela, quien señaló su agradecimiento a la Junta de Beneficencia por hacer esta donación a quienes han prestado sus servicios a la sociedad. “Hoy por hoy seguiremos trabajando para que ustedes mejoren su calidad de vida” indicó, al referirse a los beneficiarios.

El Sgto. Ronald García, integrante de la Unidad de atención al policía con discapacidad, habló en representación de los beneficiarios. Sus emotivas palabras de agradecimiento cerraron con la frase “Para muchos esta ayuda solo será una silla de rueda o un bastón, pero para quienes tenemos una discapacidad representa nuestras extremidades, nuestra independencia y la oportunidad de una mejor calidad de vida”

El Ing. Eduardo Romero, Inspector de Donación de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, recordó que, en coordinación con la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días, la institución mantiene un programa permanente de donaciones de implementos de movilidad para personas con capacidades especiales, a nivel nacional, que en el presente año suman 1022 sillas de ruedas, 96 andadores, 149 bastones, 79 coches a propulsión mecánica, 174 muletas, los que han servido para ayudar en la movilidad de las personas